

ESTENOGRAFIA DE SESION NO. 4 EXTRAORDINARIA

Fecha 13 de Enero de 2025

Hora de inicio: 09:37 horas.

PUNTO NO. 1: Se pasó lista de asistencia, estando presentes 11 de 11 regidores, integrantes de este H. Ayuntamiento constitucional 2024-2027.

PUNTO NO. 2: Se contó con Quórum legal para continuar con la Sesión Extraordinaria, declarando el Presidente Municipal **MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO** abierta la sesión.

PUNTO NO. 3: Una vez dado a conocer el orden del día propuesto, este fue aprobado por Unanimidad de 11 de 11 regidores integrantes de este H. Ayuntamiento Constitucional, para el periodo 2024-2027 y desglosado de la siguiente manera:

PUNTO NO. 4: Ratificación de Hermanamiento de El Grullo, Jalisco, con la Ciudad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala.

El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO toma la palabra para agradecer a los miembros del presídium, regidores y regidoras, personal de Gobierno Municipal, principalmente a la Lic. Blanca Estela Angulo Meneses Presidenta Municipal de la Ciudad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala; así como a los invitados especiales de la Ciudad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala, y distinguidas personalidades de su honorable Gabinete de Gobierno que se encuentran presentes, y miembros de la hermandad, que es un gusto recibirlos, al Presidente de la Hermandad el Profesor Ignacio Flores Palma, sean bienvenidos; considera que es un acto histórico que estén aquí, que nos hayan dado su confianza, incluso instituciones internacionales, en esta ciudad se trabaja todos los días para poder recibirlos con los brazos abiertos, a todos sus compañeros y compañeras de Gobierno, al presidente de los Hijos Ausentes C. Filiberto González Guerrero, a todo el equipo les agradece por estar aquí, en el marco de nuestra máxima feria, que es la fiesta más grande la región, nos da mucho gusto recibirlos, pero sobretodo tener aquí a la Lic. Blanca Estela Angulo Meneses Presidenta Municipal de la Ciudad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala; para poder darle formalidad a este evento.

Acto continuo, se pone a consideración del pleno el punto que les ocupa y por unanimidad de 11 Regidores presentes de 11 que integran este Ayuntamiento Administración 2024-2027, se aprueba la Ratificación de Hermanamiento de El Grullo, Jalisco, con la Ciudad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala.

Acto seguido se procede a llevar a cabo el protocolo respectivo.

El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO agradece a los regidores y regidoras y comenta que siempre ha dicho que todos sus compañeros representan un alto liderazgo, todos los presentes representan una cantidad de ciudadanos Grullenses por lo que le da mucho gusto que todos por Unanimidad avalen y certifiquen esta ratificación de hermanamiento, lo cual les agradece y reconoce su liderazgo; expresando que desea hacer una semblanza de porque se esta hermanando El Grullo con más de 50 años de hermanamiento con tantas generaciones que transitado por estos años, personas que se han

adelantado, que tomaron estas iniciativas de hacer estas convivencias deportivas, culturales, de idiosincrasia; y que escuchando el apellido Ahuactzin de Tlaxcala, comenta que aquí también hay una familia que tiene el apellido Ahuactzin que ha desarrollado proyectos empresariales y comerciales y que han sentado las bases de una familia muy grande aquí en El Grullo, a la que aprecian y reconocen, y que en ese transitar de la hermandad le tocó conocer en la Administración pasada esta bonita Ciudad de Chiautempan de la que están enamorados, respetan y reconocen todo el trabajo que hacen sus ciudadanos, industrial, artesanal de estas grandes empresas y compañías del ramo textil, pero sobretodo la cultura de la gente, su gastronomía, su música, de todo lo nos han enseñado y que valoramos; expresando que en este arranque de administración seguramente tendrán muchas actividades juntos, que ya les toco llevar el intercambio cultural del folclor, con nuestro ballet, mariachi, grupos musicales, lo cual lo hacen con mucho gusto, y ahora que están aquí desarrollaran cosas nuevas que puedan trabajar para darle a la ciudadanía diferentes actividades, reiterándole a la presidenta que están listos para trabajar de la mano y apoyarla, en todo lo que puedan hacer y pedirles a todos los funcionarios de gobierno y hermandad, que trabajen siempre con mucha cercanía, para convivir y reconoce también su liderazgo de todos los regidores visitantes, de su alta responsabilidad, ya que ellos representan también a mucha gente, y solicita que le den este mensaje a toda su gente de la Ciudad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala.

Por Unanimidad de 11 regidores presentes de 11 regidores que integran este Ayuntamiento 2024-2027, se aprueba la participación de **Lic. Blanca Estela Angulo Meneses Presidenta Municipal de la Ciudad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala**; quien expresa su agradecimiento a **El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO** por recibirlos en esta tierra que tiene raíces tan significativas y de las cuales vienen a aprender, agradece también el trato tan amable que han recibido y a agradece a los regidores por el apoyo y cariño con el que los han recibido, citando una frase de Santa Teresa de Calcuta que dice: “que uno solo no puede cambiar el mundo, que se necesita aventar una piedra para que se vengan muchas otras”, y que en el riqueza cultural que tiene el país México, se tiene una grandeza extraordinaria y saber que hoy 2 dos pueblos se han unido en primer lugar, por el cariño y afecto que considera es lo más importante porque todos trabajan por el bienestar de la gente y porque las obras que les ha dado una fortaleza en progreso continúen su legado a través de ellos, y agradece que este día sea ratificado este convenio y sobretodo la puerta que el presidente **El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO** abre hacia nuevos horizontes como lo es poder conocer al alcalde de la Ciudad de Downey, California, y todo su personal, y que El Grullo es una ciudad mágica, dulce en el trato hacia todas las personas hacia los visitantes, lo cual la enorgullece poder celebrar la ratificación de este hermanamiento, porque simboliza no solamente la amistad, sino también el progreso para todas las personas que viven en este municipio, estarán muy contentos de poder recibirlos y rescatar la identidad que ha caracterizado a Chiautempan, en el sentido de hacer amistad y trabajo en conjunto, México es u lugar en el que mientras más unidos estemos la trasformación nos llegara a todos, agradeciendo finalmente a todo su equipo también y la comunidad de hermandad que la acompañan a esta visita, reiterando su agradecimiento por todas las atenciones recibidas; y sean bienvenidos también cuando gusten visitarlos en Chiautempan, tienen su casa.

Por Unanimidad de 11 regidores presentes de 11 regidores que integran este Ayuntamiento 2024-2027, se aprueba la participación de **C. Filiberto González Guerrero** Ex Regidor de Ciudades Hermanas y Coordinador General Sierra de Amula de AJUA (Asociación de Jaliscienses Unidos en Acción) quien expresa el siguiente discurso:

Estimados miembros del Cabildo, autoridades municipales, distinguidos invitados, y ciudadanos de El Grullo:

Hoy nos reunimos en esta sesión con el corazón lleno de gratitud y orgullo para celebrar un momento trascendental en la historia de nuestra ciudad. Un momento que marca no solo el paso del tiempo, sino la fortaleza y la continuidad de una relación que ha sido forjada con esfuerzo, respeto y un profundo sentido de hermandad.

Este año celebramos un aniversario muy especial: 59 años del hermanamiento entre nuestra amada ciudad de El Grullo y la ciudad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala. Un vínculo que, a lo largo de más de medio siglo, ha crecido y prosperado, mostrando que las distancias geográficas no son un obstáculo cuando el compromiso y la amistad guían el camino.

Hoy, quiero reconocer con mucho cariño y agradecimiento a la ciudad de Santa Ana Chiautempan, su gente, su historia y sus tradiciones, que nos han acompañado durante casi seis décadas en esta hermosa travesía. Santa Ana Chiautempan no solo nos ha brindado su amistad, sino también un ejemplo de unidad, esfuerzo y amor por sus raíces. La riqueza cultural de Chiautempan, sus tradiciones, su arte y su gastronomía, son una fuente constante de inspiración para nuestra comunidad.

Pero hoy, en esta ocasión tan especial, también quiero destacar un hecho significativo: hace 24 años, tuve el honor y la responsabilidad de estar al frente del comité de hermanamiento de El Grullo. Durante todo este tiempo, he sido testigo de cómo este lazo de amistad ha crecido y se ha fortalecido, no solo entre las autoridades, sino también entre nuestros ciudadanos. Ha sido un recorrido de esfuerzo compartido, de muchas visitas, intercambios culturales, proyectos conjuntos y, sobre todo, de un aprendizaje mutuo que ha enriquecido a nuestras comunidades.

A lo largo de estos 24 años, el hermanamiento entre El Grullo y Santa Ana Chiautempan se ha consolidado como un verdadero modelo de cooperación y amistad. Hemos trabajado juntos en diversas áreas: desde el ámbito cultural, promoviendo festivales y eventos que celebran nuestras tradiciones, hasta proyectos de desarrollo social y económico que han beneficiado a ambas ciudades. Este vínculo no solo ha sido formal, sino que ha tocado las vidas de nuestros ciudadanos, quienes se han visto unidos por un propósito común: el de crecer juntos, en armonía y con un profundo respeto por nuestras identidades.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a todos los que han formado parte de este proceso, desde los primeros representantes de nuestras ciudades hasta los que hoy continúan con esta labor. A cada uno de ustedes, su dedicación y su esfuerzo han sido clave para que este hermanamiento siga siendo una realidad sólida y significativa.

A lo largo de los años, hemos construido una amistad que va más allá de cualquier documento o acuerdo formal.

Nos hemos convertido en hermanos, y como tal, nos apoyamos mutuamente en los momentos de dificultad y celebramos juntos los logros y avances. Hoy, 59 años después de aquel primer encuentro, podemos decir con orgullo que nuestra relación es un ejemplo de lo que puede lograrse cuando dos pueblos se unen con el corazón.

Aprovecho también este espacio para invitar a todas y todos, en El Grullo, a seguir fortaleciendo esta relación, a seguir aprendiendo de nuestros hermanos de Santa Ana Chiautempan, y a seguir trabajando en proyectos que nos beneficien mutuamente. Como sociedad, debemos comprometernos a no solo conmemorar estos aniversarios, sino a seguir cultivando esta amistad con acciones concretas que perduren por muchas generaciones más.

Finalmente, en nombre de todos los ciudadanos de El Grullo, quiero expresar un sincero agradecimiento a las autoridades y ciudadanos de Santa Ana Chiautempan por su continua colaboración, por su cariño y por ser parte fundamental de nuestra historia. Esta hermandad que hoy celebramos es un legado que trasciende el tiempo, un lazo que sigue vivo y vibrante.

¡Que vivan los 59 años de hermanamiento entre El Grullo y Santa Ana Chiautempan! ¡Y que vivan los 24 años de trabajo y compromiso que hemos compartido con tanto cariño!

Previo a la clausura **El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO** expresa que sigan unificándose con trabajo, amistad, humildad, por la responsabilidad tan alta que llevan como dirigentes de ciudades, solicitando se le autorice que pase el Prof. Ignacio Flores Palma Presidente de la Hermandad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala; a clausurar la presente sesión.

Acto seguido, por Unanimidad de 11 regidores presentes de 11 regidores que integran este Ayuntamiento 2024-2027, se aprueba la participación de Prof. Ignacio Flores Palma Presidente de la Hermandad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala; quién expresa que es un honor estar aquí, manifestando un saludo respetuoso a las autoridades presentes, y que 59 cincuenta y nueve años de hermanamiento han sido gracias a sus antecesores, principalmente a la familia Ahuactcin, y que algunos de los que participaron en su momento ya no están con nosotros, por lo cuál en su representación le honra estar en este importante acto.

PUNTO NO. 5: No habiendo más asuntos que tratar el Prof. Ignacio Flores Palma Presidente de la Hermandad de Santa Ana Chiautempan, Tlaxcala; procede a llevar a cabo la correspondiente clausura, se dio por terminada la Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento, del 13 de Enero de 2025, siendo las 09:53 horas.

LIC. EN PSIC. ERIKA VANESSA RAMÍREZ JIMÉNEZ
SECRETARIA GENERAL